



**SINTRACARBÓN**

#NoAlTurnoDeLaMuerte  
#LaLuchaContinúa



Riohacha, 9 de noviembre de 2021

## **Sintracarbón atiende llamado de Cerrejón a revisar conjuntamente relaciones sindicato-empresa**

La Administración de RRHH de la empresa Cerrejón solicitó a la Junta Directiva Nacional de Sintracarbón una reunión exploratoria para analizar y valorar el actual relacionamiento entre sindicato y empresa. Esta solicitud fue sometida a consideración y aprobación de la de la JDN.

Dicha reunión se realizó el 3 de noviembre y en el desarrollo de esta, la empresa manifestó la necesidad de revisar la actual forma de relacionamiento, proponiendo metodológicamente, que todos los asistentes respondiéramos a dos preguntas:

- a) ¿En qué estado considera usted, se encuentra el relacionamiento entre empresa y sindicato?
- b) ¿Si la forma de relacionamiento no es la mejor, de qué manera podrían mejorar?

Dentro de la valoración realizada al relacionamiento actual entre sindicato y empresa, además de manifestar que se encuentra en el peor momento de nuestra historia, el Sindicato manifestó y rechazó la utilización del miedo para controlar la voluntad y someter a los trabajadores por parte de la supervisión, se ratificó la posición referente al Turno de la Muerte (TDM) y se expresó el rechazo a la manera como se liquida el salario actualmente con la implementación del turno antes mencionado, así como la problemática de salud, educación, transporte, sueño y fatiga, los despidos del 23 de Febrero, entre otros.

Las partes acordamos continuar con estas reuniones exploratorias bajo el criterio de que NO debe haber temas vedados para el debate. Se decidió también comenzar con dos o tres temas gruesos y discutirlos para ver si es posible, en un marco constructivo, establecer acuerdos que permitan mejorar el relacionamiento y el ambiente laboral para beneficio de todos los trabajadores en esta multinacional.

Hacemos un llamado a la base, a que cesen las especulaciones y permitir en estos escenarios mejorar la situación actual.

En el momento que el sindicato deba comunicar los avances de este proceso lo haremos de manera puntual y específica como siempre lo hemos hecho.

**JUNTA DIRECTIVA NACIONAL**

**IGOR DÍAZ LÓPEZ**  
Presidente

